

LTW-66

Chris Rihm

LWV in Heidenheim 24.&25.05.2025

Tagesordnungspunkt: LL Wahl der Landesliste



Kreisverband:
Mannheim
Wahlkreis:
Mannheim I (WK 35)
Wohnort:
Mannheim
Gender:
männlich

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Chris Rihm und ich bin **seit mehreren Jahren** mit Leidenschaft als **Stadtrat** aktiv. Jetzt will ich den nächsten Schritt gehen – und gemeinsam mit euch in den Landtag von Baden-Württemberg.

Warum?

Weil es reicht.

Es reicht, dass **Wohnen zur Existenzfrage** geworden ist. Es reicht, dass **soziale Gerechtigkeit** zur **Randnotiz** verkommt.

Und es reicht, dass unsere **natürlichen Lebensgrundlagen** weiter **zerstört** werden, während **rechte Kräfte** unsere **Demokratie** von innen **aushöhlen**.

Mein Motto lautet: „**In der Ruhe liegt die Kraft**“ und meine **langjährigen Tätigkeiten im Rettungsdienst, Einsatzleitdienst der Stadt Mannheim** und in der **Notfallseelsorge** erden mich immer wieder im Alltag und helfen mir auch, (vermeintliche) Problemstellungen besser einordnen zu können.

Gemeinsam mit anderen organisierte ich die bekannte **#No-AfD-Plakatkampagne** in Mannheim. Ebenfalls waren ich Impulsgeber bei diversen **Ukraine-Demos** (die größte mit über 10.000 Menschen)

Aktuell bin ich **stv. Fraktionsvorsitzender** und die Arbeit macht mir **viel Freude** und wir arbeiten hervorragend zusammen.

Weitere interessante Infos zu mir gibt es auf der letzten Seite im Lebenslauf.

Ich bringe Erfahrung mit, aber vor allem bringe ich eines mit: **den Willen, etwas zu verändern**. Ich bin nicht angetreten, um es mir im Landtag bequem zu machen – ich will Politik machen, die bewegt.

Politik, die sich traut, auch unbequeme Wahrheiten auszusprechen und trotzdem Verbündete zu gewinnen. **Politik, die zuhört – aber nicht einknickt.**

Wir **Grüne haben in Baden-Württemberg viel erreicht** – aber wir dürfen uns nicht ausruhen. Der Druck von rechts wächst. Der Rückhalt für echte Klimapolitik bröckelt. Und viele Menschen verlieren das Vertrauen, dass Politik überhaupt noch für sie da ist. Genau da will ich ansetzen: **klar, mutig, mit Haltung.**

Es reicht nicht mehr, nur von Wandel zu reden – wir müssen ihn noch stärker machen und vorantreiben. Die **Klimakrise wartet nicht**. Diese **soziale Spaltung wächst**.

Unsere **Demokratie steht unter Druck**. Wenn wir jetzt nicht entschlossen handeln, überlassen wir anderen das Spielfeld – und das dürfen wir nicht zulassen.

Ich kandidiere für den Landtag von Baden-Württemberg, weil ich kämpfen will:

Für konsequenten Klimaschutz.

Für soziale Gerechtigkeit.

Für eine demokratische, offene Gesellschaft.

Für eine Politik, die Haltung zeigt-auch wenn's unbequem wird.

Ich ertrage es nicht mehr, wie **Wohnen** zur **Existenzfrage** wird und **soziale Gerechtigkeit** immer mehr zur **Floskel** verkommt. Weil ich will, dass wir Grünen auch die **Stimme derer** sind, **die keine Lobby haben**-aber dringend eine brauchen.

Wohnen ist ein Menschenrecht, kein Spekulationsobjekt. Wer heute eine bezahlbare Wohnung sucht, braucht Glück, Beziehungen oder Verzweiflung. Das dürfen wir nicht akzeptieren. Ich will mich im Landtag dafür einsetzen, dass endlich mehr sozialer Wohnraum entsteht-dauerhaft gesichert, ökologisch gebaut und unter demokratischer Kontrolle. Wohnungsbau darf nicht auf dem Rücken der Umwelt passieren, aber Klimaschutz darf auch nicht zum Luxusgut werden.

Ich will für eine Politik kämpfen, die die Realität der Menschen endlich wieder ernst nimmt. **Wohnen** ist für mich kein Marktprodukt, sondern ein **Grundrecht**. Ich will, dass Baden-Württemberg **massiv in sozialen, ökologischen Wohnraum investiert-dauerhaft, bezahlbar und gemeinwohlorientiert.**

Sozialpolitik bedeutet für mich: Wir holen Menschen nicht nur aus der Statistik, sondern aus der Unsichtbarkeit. Wir brauchen ein Land, in dem **jedes Kind faire Chancen** hat-egal, wo es herkommt. In dem Pflegekräfte nicht am Limit arbeiten müssen. In dem Armut nicht weitervererbt wird. **Und in dem wir nicht über die Schwächsten reden, sondern mit ihnen.**

Sozialpolitik ist für mich **nicht Verwalten, sondern Verändern**. Ich will, dass wir Armut nicht länger hinnehmen, dass wir Kinder und Familien stärken, dass wir Pflege entlasten und Bildung endlich gerecht machen -unabhängig vom Einkommen oder Herkunft.

Naturschutz ist kein „Nice to have“. Er ist **überlebenswichtig**. Ich kämpfe für den Erhalt unserer Wälder, Gewässer und Artenvielfalt-und für eine Politik, die dem Flächenfraß und der **Ausbeutung von Natur** entschieden **entgegentritt**.

Ich kandidiere, weil ich gestalten will. Nicht verwalten. **Weil ich kämpfen will.** Nicht verwässern.

Und weil ich glaube, dass wir **Grüne die politische Kraft** sind, die **soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz** und **Demokratie** zusammen denkt-und durchsetzt.

Und ich sage ganz klar:

Keinen Fußbreit den Faschisten !

Der **Rechtsruck bedroht** unsere **Demokratie**-auch hier bei uns in Baden-Württemberg. Ich will dem **entschieden entgegentreten**: mit **klarer Kante**, mit **Haltung** und mit **grüner Politik, die die Menschen mitnimmt, statt sie abzuhängen**. Unsere Demokratie wird angegriffen-von innen. **Ich will klare Kante gegen Rechts, gegen Hass, Ausgrenzung und Hetze zeigen.**

Wir brauchen eine **Demokratie, die sich wehrt**-und eine grüne Partei, die nicht kuscht, sondern kämpft.

Ich stehe für eine Politik, die nicht von oben herab agiert, sondern **zuhört, kämpft** und konkrete Veränderungen bewirkt. Ich bringe den politischen Willen mit, **dahinzugehen, wo es unbequem wird**-in die Realität vieler Menschen, die sich längst abgehängt fühlen.

Und ich will, dass sie wissen: Grüne Politik ist für sie da!

Wenn ihr mir euer **Vertrauen** schenkt, verspreche ich euch: Ich werde laut sein, wenn es nötig ist. **Hartnäckig**, wenn's unbequem wird. Und immer **ansprechbar für die Menschen**, für die wir Politik machen.

Ich werde mit voller Kraft für unsere grünen Werte kämpfen-im Wahlkampf und im Landtag.

Ich bin bereit. Für eine solidarische, ökologische und wehrhafte Demokratie.

Ich freue mich auf den Wettstreit um die besten Ideen-aber ich trete an, um zu gewinnen. Für uns.

Für unsere Inhalte. Für Baden-Württemberg. Für Mannheim.

Grün ist Haltung. Grün ist Zukunft. Ich bin bereit.

Ich stehe euch für Fragen gerne mobil bzw. per WhatsApp und Signal unter 0177-2428974 oder per E-Mail unter chris.rihm@email.de zur Verfügung.

Euer Chris

Biografie

Mit meinen **47** Jahren gehöre ich schon zum politischen Mittelalter, bin verheiratet und lebe mit meinen **3 Kids** in Mannheim.

Beruflich bin ich **seit 2005 selbständig** in der **Touristikbranche**. Nach meinem Staatsexamen zum Rettungsassistenten hatte ich noch den **Fachwirt für Sozial- und Gesundheitswesen (IHK)** angeschlossen. Viele Jahre war ich im **Rettungsdienst** aktiv, später verantwortlich für Jugendarbeit, Sanitätsdienst und Ehrenamt.

Ich bin seit über **20 Jahren Verdi-Mitglied** und war früher im Betriebsrat aktiv, einige Jahre als stv. Betriebsratsvorsitzender.

Bei Bündnis90/Die Grünen bin ich aktuell **stv. Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat** und **zuständig für Finanzen, Wohnen, ÖPNV und Ehrenamt**; in der letzten Amtsperiode war ich für Wirtschaft, Arbeit und Soziales verantwortlich.

Ich bin **Vorsitzender der DLRG Mannheim mit ca.1700 Mitgliedern und Notfallseelsorger bei der Stadt Mannheim.**

In der **Stadtgesellschaft** bin ich **sehr gut in verschiedenen Bereichen vernetzt** und in ca. **50 Vereinen Mitglied**